

# Premios Excelencia Empresarial 2015



Foto de familia de todos los premiados con patrocinadores y autoridades presentes tras la entrega de premios. / Reportaje Gráfico: Óscar Freijo

Marta Sanz/ Guadalajara

El pasado sábado 14 de noviembre tuvo lugar la entrega de los Premios Excelencia Empresarial 2015 de CEOE-CEPYME Guadalajara. Un acto que premió a las 17 mejores empresas de la provincia de Guadalajara, entregando también una mención especial. Un acto que, en esta edición, se desarrolló en el Hotel Tryp de Guadalajara.

Un acto que congregó a más de 500 personas y que ejerció como colofón a su 12º Congreso Empresarial con la cele-

bración de tres jornadas formativas que reunieron en torno a 300 personas en torno a la temática jurídica, el aprendizaje y desarrollo, así como la búsqueda de nuevas sinergias empresariales.

La entrega de premios, fue un homenaje a todos los empresarios de la provincia de Guadalajara, destacando las 18 empresas premiadas, en la que destaca, como es tradicional, la Empresa del Año, Logiters.

Una entrega de premios que discurrió de forma agrada-

ble, donde los más de 500 asistentes pudieron disfrutar de un suculento menú en compañía de amigos y conocidos, todo, en un ambiente distendido y de gran cordialidad.

Un acto, el de la entrega de los premios Excelencia Empresarial 2015 de CEOE-CEPYME Guadalajara en el que los asistentes pudieron disfrutar de la actuación del mago Charlie Mag, con el espectáculo Paradigma.



Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, durante su discurso.



La consejera de Fomento, Elena de la Cruz, dirigió unas palabras a los presentes.